

BOLETÍN DE PRENSA No. 007 ->>

60% de los animales domésticos que se reciben como regalo son expulsados, maltratado o regalados a otras personas.

La tradición de regalar mascotas en las fiestas de fin de año, o como un obsequio de cumpleaños no es recomendable, ya que las personas que los reciben en general no asumen el compromiso de cuidado y atención que requieren estos animales y terminan expulsándolos de sus hogares, señaló el encargado del Hospital Veterinario de la UAA, Samuel Lozano Santillán.



Al respecto mencionó que según estudios realizados alrededor del 60% de estos animales que son entregados como obsequios, terminan siendo callejeros, maltratados o en el mejor de los casos, regalados o entregados a asociaciones protectoras de animales.

Subrayó que de acuerdo a estadísticas, en años anteriores el centro municipal de control canino y felino ha levantado de las calles hasta 20 mil perros, lo cual representa un problema también para la autoridad. Y aunque existen organizaciones civiles que se dedican a rescatar animales maltratados o rechazados de sus hogares para reinsertarlos en otros lugares; es necesario ser prudentes en este aspecto.

Samuel Lozano sostuvo que estos animales se convierten en un problema, pues en general son obsequiados a niños que al cabo de unas semanas pierden el interés y dejan de otorgarles los cuidados necesarios; o bien representan un gasto que no fue adecuadamente considerado por la familia, por lo que las mascotas se vuelven una carga.

Incluso comentó que muchos de estos animales aunque permanezcan en las casas sufren abandono o maltrato, e incluso dentro del Hospital de la UAA se han llegado a atender mascotas en estado realmente deplorable por la falta de cuidado o bien por daños físicos que han infringido sus dueños.

El encargado del Hospital Veterinario de la UAA comentó que una mascota representa un compromiso de cuidado, atención y trato digno; por lo que es necesario evaluar muy bien antes de adquirir u obsequiar un animal doméstico. Además mencionó que es importante considerar

los gastos que se generarán por la alimentación adecuada y el seguimiento médico.

